



Ordenación y Primera Misa del P. Antonio BETTONI , SMM en Roma

ROMA, Italia - El P. Antonio BETTONI, SMM, sacerdote montfortiano recién ordenado de Bérgamo, celebró la misa de acción de gracias el 12 de mayo de 2024 en la parroquia de San Luigi di Montfort, Monte Mario en Roma.

Monseñor Baldassare REINA, de la diócesis de Roma, pronunció un sermón de reflexión sobre las lecturas de la Ascensión del Señor, solemnidad que recuerda a todos el sentido de la responsabilidad de servir. Jesús vuelve al Padre, pero no nos deja huérfanos.

«Nos centraremos en tres puntos de reflexión para la vida sacerdotal de Antonio hoy y para todos vosotros, sacerdotes aquí presentes, para saber cómo poner los pies en la tierra. En primer lugar, la pregunta de los Hechos: ¿por qué te quedas mirando al cielo? la importancia de la oración. Muchas personas hoy están preocupadas por la mirada en la tierra, hemos perdido la alegría de mirar hacia el cielo. Para mí es la primera dimensión de la vida sacerdotal. Debemos prestarle atención, sobre todo a los jóvenes sacerdotes, cuando nos preocupamos de hacer muchas cosas, de organizar numerosos eventos y actividades. En segundo lugar, cultivar la virtud de la humildad, y en tercer lugar, atreverse a tener el valor de abrirse a nuevos caminos, el valor de afrontar situaciones que parecen humanamente difíciles...»

Antes del final de la misa, el P. Antonio dio las gracias a Mons. Baldo que aceptó la invitación y compartió el sermón, el Provincial, los religiosos y sacerdotes presentes, y en particular los parroquianos de la parroquia de San Luigi di Montfort.

"Un agradecimiento sincero a esta parroquia que llevo en el corazón y que llevaré siempre en el corazón. Estoy muy contento de haberlos conocido a todos y de haber caminado juntos durante un año. Un gran aplauso para el coro y para todos ustedes. Gracias de todo corazón."

El P. Antonio fue ordenado sacerdote el 27 de abril de 2024 en Redona, Bérgamo por

monseñor Francesco BESCHI en presencia de cientos de jóvenes y familiares, amigos, religiosos y sacerdotes de Bérgamo, incluyendo la parroquia de origen del P. Antonio y representantes de Monte Mario, de Apulia y muchas partes de Italia. Celebró su primera misa el 28 de abril en la iglesia de San Filastro. 40 sacerdotes concelebraron con la presencia de los Consejeros Generales: el P. Marco PASINATO, SMM, el P. Paul MASHONGA, SMM y el P. Jesús Leopoldo CUCHO PUCHURI, SMM; el Provincial de la Provincia de Italia, el P. Angelo SORTI, SMM y sus consejeros. La tarde del mismo día tuvo lugar otra misa de acción de gracias en la iglesia de Sant'Alessandro

El P. Antonio, de 41 años, después de haber obtenido un diploma de ingeniero en construcción, vivió etapas importantes que le llevaron al sacerdocio. Hizo su profesión perpetua el 27 de octubre de 2023, seguida de su ordenación diaconal el 29 de octubre de 2023 por monseñor Baldassare REINA.

Montfort Communications
Roma

VIDEO LINKS:

[[Ordenación](#)] [[Primera misa](#)]